



■ MOVILIDAD

El clúster de tecnologías avanzadas impulsa los proyectos de colaboración

L.G.

El clúster de Movilidad y Tecnologías Avanzadas, impulsado por la Consejería de Economía y Empleo de la Junta de Castilla y León celebra hoy 21 de diciembre, en el Palacio de Congresos Conde Ansúrez de la Universidad de Valladolid el I Partnering de Movilidad y Tecnologías Avanzadas en Castilla y León. Se trata de un encuentro entre empresas e investigadores cuya finalidad es poner en contacto, a efectos de dinamizar posibles colaboraciones y llegar a acuerdos para la consecución de proyectos de I+D conjuntos, a destacados grupos de investigación universitarios dedicada

das a las Nuevas tecnologías y empresas del sector pertenecientes al cluster.

El I Partnering está organizado conjuntamente por la Agencia de Inversiones y Servicios (ADE) con la Fundación General de la Universidad de Valladolid y la Fundación Universidades de Castilla y León. En él está prevista la participación de un total de 7 empresas del cluster COTESA, CSA, DIVISA IT, GMV, LUCE IT, THALES y XERIDIA, que se entrevistarán con 7 grupos de investigación de la Universidad de Valladolid que desarrollan importantes trabajos en el ámbito de las nuevas tecnologías.